

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Rapat Pleno DPHP PPK Di Tiga Kecamatan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Apr 2, 2023 - 19:29



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Rapat Pleno DPHP PPK Di Tiga Kecamatan

Polres Sukabumi - Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Rapat Pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) Di Tiga Kecamatan.

Minggu (2/4/2023)

Rapat Pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) dilaksanakan serentak di seluruh Kabupaten Sukabumi sesuai Per KPU No.07 tahun 2023 tentang perubahan atas per KPU No. 07 tahun 2022 tentang penyusunan daftar pemilih dalam PEMILU dan sistem informasi pemilih ,dan skep KPU No. 27 2023. Polsek Sagaranten Polres Sukabumi laksanakan kegiatan monitoring di tiga Kecamatan yang berada di wilayah hukumnya diantara Kecamatan Sagaranten, Cidolog dan Cidadap.

Dikatakan Kapolsek Sagaranten AKP Deni Miharja bahwa benar jajaranya pada hari ini melakukan kegiatan monitoring rapat pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) PPK dalam rangka menghadapi Pemilu 2024 mendatang yang terdapat di Tiga Kecamatan yakni Sagaranten, Cidolog, Dan Cidadap.

" bahwa benar jajaranya pada hari ini melakukan kegiatan monitoring rapat pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) PPK dalam rangka menghadapi Pemilu 2024 mendatang yang terdapat di Tiga Kecamatan " Kata Deni

Diterangkan pula olehnya hasil monitoring kegiatan rapat pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) PPK di Tiga Kecamatan tersebut berlangsung secara serentak dengan situasi serta kondisi aman dan lancar. Anggota polsek yang berada di lapangan mengikuti kegiatan sampai selesai.

" rapat pleno Daftar Pemilih Hasil Pemuktahiran (DPHP) PPK di Tiga Kecamatan tersebut berlangsung secara serentak dengan situasi serta kondisi aman dan lancar " Terangnya

Diungkapkan pula dirinya dalam kegiatan di tiga Kecamatan tersebut di hadiri oleh Panwas Kecamatan, Bhabinsa Koramil 0622-11 Sagaranten, Perwakilan Partai peserta pemilu, Camat, dan Ketua PPS.

" kegiatan di tiga Kecamatan tersebut di hadiri oleh Panwas Kecamatan, Bhabinsa Koramil 0622-11 Sagaranten, Perwakilan Partai peserta pemilu, Camat, dan Ketua PPS " Ungkapnya